

Supérate y Luz y Fuerza entregan 1,500 tarjetas de BonoLuz en Samaná; la misma cantidad recibirá el subsidio Aliméntate #Subsidios





El programa Supérate y la distribuidora de energía eléctrica Luz y Fuerza realizaron el operativo "Supérate en tu Comunidad", en el que fueron entregadas 1,500 tarjetas de los subsidios Aliméntate y Bono Luz para beneficio de familias de bajos ingresos en el municipio de Las Terrenas y el distrito municipal de Las Galeras, en la provincia Samaná.

"Supérate en tu Comunidad" tiene como objetivo facilitar y llevar los servicios a la comunidad para aquellas familias en condiciones de extrema pobreza o con alguna discapacidad física, a quienes se les dificulta el traslado a las oficinas o centros de servicios del Estado.

Gloria Reyes, directora general de la institución, reiteró que estas jornadas son concebidas integralmente y llevadas a terreno, como una política del gobierno encabezado por Luis Abinader. "Es un compromiso con el bienestar de la población más vulnerable, por eso llevamos las acciones a las comunidades que realmente las necesitan", apuntó la funcionaria.

Luz y Fuerza, como entidad concesionaria de la distribución de electricidad en las referidas comunidades, estuvo representado por Ángela Orsini, gerente Administrativa de la compañía,

resaltó que la jornada de este martes tiene como objetivo seguir fortaleciendo la colaboración entre el sector privado y las instituciones del Estado, en la búsqueda de mejorar la calidad de vida de las familias más necesitadas.

Con estas dos jornadas, en las que también participan la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS) y el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), que es la institución que evalúa los potenciales beneficiarios y los selecciona, así como con la Superintendencia de Electricidad (SIE), han sido beneficiadas 1,768 familias de Las Terrenas y Las Galeras, en Samaná.

En esta ocasión "Supérate en tu Comunidad" fue realizada en la Cancha Multiuso Las Terrenas y contó con la participación de Belinda Mercedes, directora de Operaciones; Wailly Lewis, subdirector de Operaciones; Miriam Batista, directora de Articulación, y Damelia Zapata, subdirectora de Proyectos Sociales, en Supérate.

También participaron del operativo "Supérate en tu Comunidad", la gobernadora de Samaná, Teodora Mullix Geraldino, la directora regional Nordeste 2 de Supérate, Fátima Rosario, y el alcalde Eduardo Esteban Polanco.

Comunidades de Cuidados de Supérate realiza taller de inducción #Cuidados

La Dirección de Comunidades de Cuidados de Supérate realizó un taller de inducción a cuidadoras y cuidadores que en los próximos meses serán integrados al Sistema Nacional de Cuidados.

En la charla, realizada en la regional Este del Instituto de Formación Técnico Profesional (Infotep), participaron 33 personas de Santo Domingo Este, que ya recibieron formación y serán acreditadas como cuidadoras y cuidadores del Consejo Nacional de la Persona Envejeciente (Conape).

"Esta es la tercera cohorte de personas cuidadoras del Piloto Comunidades de Cuidado. Esta inducción es el primer paso para que estas personas sean formadas en áreas de psicología y enfermería", indicó Anabel Rivas, directora de Comunidades de Cuidados de Supérate.

Asimismo, afirmó que los participantes de este



taller fueron referidos de Presidencia, a través del programa "Familia en Paz", de Supérate.

Durante la jornada, las cuidadoras y los cuidadores participaron en ejercicios que reforzaron los conocimientos adquiridos, con el fin de adecuar sus habilidades y conocimientos para facilitar la eficacia en el desarrollo de sus funciones.

Gloria Reyes destaca ventajas de fusión entre Supérate y ADESS #Supérate

Gloria Reyes, directora general del principal programa gubernamental de protección social, afirmó este lunes que el proyecto de fusión entre Supérate y la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS) tiene como prioridad robustecer y eficientizar la ruta de la inclusión social y la mejora de calidad de vida de las familias dominicanas en condición de vulnerabilidad.

Explicó que la decisión del gobierno que encabeza Luis Abinader, de unificar ambas instituciones, está amparada en los avances demostrados en cuanto a la digitalización de los mecanismos de pagos y el potencial de mejora y eficiencia en el servicio a la pobla-





ción beneficiaria de subsidios, tales como Aliméntate, Bono Luz, Bono Gas, entre otros.

Uno de los puntos que destaca Reyes es que en los últimos cuatro años se han incorporado los pagos digitales a través de cuentas básicas de ahorro, profundizando la bancarización de la población más vulnerable. "Esto permite una mejor focalización de los servicios y beneficios que presta el Estado, una

mayor transparencia de cómo se destinan, y por tanto evitar discrecionalidad en el destino de los mismos".

La directora general del programa gubernamental de protección social dijo que el gobierno ha fortalecido la institucionalidad de la protección social en el país, pero que siempre se puede mejorar.

Supérate reconoce la importancia de KOICA en el Encuentro Anual de ADEKOICA 2024 #Cooperación



La Asociación Dominicana de Exbecarios de la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA) realizó su tradicional encuentro, en el que Supérate fue el invitado principal, dada la labor diaria para erradicar la pobreza, empoderamiento de las mujeres, así como su programa de educación y prevención de la violencia de género.

Al ya tradicional encuentro bicultural, asistió como representante de Supérate la subdirectora de Proyectos Sociales del programa gubernamental, Damelia Zapata, quien, en nombre de Gloria Reyes, reiteró la relevancia de la cooperación entre ambos países para el desarrollo de proyectos de emprendimiento

de dominicanos y dominicanas.

En el acto, el embajador de Corea del Sur en República Dominicana, Sang Ryul Lee, felicitó a la República Dominicana por ser la séptima economía de Latinoamérica, al tiempo de expresar su deseo de fortalecer los lazos diplomáticos entre los dos países.

KOICA es una agencia gubernamental encargada de implementar y gestionar la cooperación financiera no reembolsable del gobierno surcoreano para los países socios. En República Dominicana, ofrece becas a funcionarios y/o contratistas del sector público para estudiar maestría en Corea del Sur.

Juventud Supérate participa treconocimiento a estudiantes por su participación en Modelo Internacional de las Naciones Unidas #Juventud



En el marco del Día de las Naciones Unidas, el pasado jueves 24 de octubre, Supérate participó del acto de reconocimiento a 39 jóvenes que fueron parte del Modelo Internacional de las Naciones Unidas XV (MINUME) del Ministerio de Educación.

El acto en el que los jóvenes estudiantes en la Regional 10, del municipio Santo Domingo Norte, fueron realzados fue realizado en el salón Hugo Tolentino Dipp, de la Cámara de Diputados, y encabezado por la diputada Patricia Núñez, quien destacó el esfuerzo y la excelencia de los jóvenes participantes, "quienes han demostrado con pasión que no hay límites y que pueden alcanzar lo que se propongan. Les digo que esto es solo el comienzo, nuestra sociedad necesita jóvenes talentosos como ustedes, para construir un mejor futuro", indicó.

Asimismo, el encargado de Juventud Supérate, Manuel Carrasco, destacó el entusiasmo y dedicación de los jóvenes en el MINUME XV, "ustedes tienen el potencial para generar un cambio significativo en nuestra sociedad".

Carrasco declaró que este tipo de iniciativas no solo fomentan el desarrollo de habilidades críticas, sino que también inspiran a otros jóvenes a involucrarse en temas importantes y a soñar en grande. "La educación es, sin duda, una herramienta poderosa para transformar vidas y comunidades. Es fundamental que sigamos apoyando espacios donde nuestros jóvenes puedan brillar y contribuir al futuro del país".

Gloria Reyes posesiona nuevas subdirectoras de Supérate; trabajarán para reforzar el desarrollo local y proyectos sociales

La directora general de Supérate, Gloria Reyes, posesionó este viernes a Yasiris Yaindy Concepción Sánchez y Damelia Zapata como nuevas subdirectoras de Desarrollo Local y Asuntos Comunitarios y Proyectos Sociales, respectivamente, en el programa gubernamental de protección social.

Las funcionarias fueron designadas por el presidente Luis Abinader con el decreto 603-24, dado a conocer el miércoles 23 de octubre del año 2024.

La juramentación fue realizada en el despacho de la directora general, quien las exhortó a trabajar con dedicación y poner el corazón en la labor que desempeñarán a favor de la población dominicana, especialmente de las familias Supérate.

Las nuevas funcionarias de Supérate, que fueron designadas por el presidente Luis Abinader, bajo el decreto 603-24, se suman a Wailly Lewis, subdirector de Operaciones; Siria Frías, subdirectora general de Superación de la Pobreza, y Elpidio García, subdirector general Financiero y Administrativo.

